

FPÖ-Chef Strache bekennt sich zum EU-Austritts-Referendum, das Marine Le Pen in einem Kurier-Interview dargelegt hatte.

FPÖ-Vorsitzender H.C. Strache hat soeben den EU-Austrittsplan bestätigt, den Marine Le Pen knapp zuvor in Interview mit dem Frankreich-Korrespondenten der Kurier, Danny Leder, erstmals detailliert dargelegt hatte. Dieser Plan der künftigen Fraktionsvorsitzenden der nationalpopulistischen Parteien im EU-Parlament würde de facto auf eine Auflösung der EU hinauslaufen. Marine Le Pen hatte in diesem Interview (schon zum zweiten Mal gegenüber dem Kurier) den „Zusammenbruch der EU“ zu ihrem Wunschziel erklärt. Dieses Bestreben ist in seiner Radikalität ebenso wie der formulierte Plan bisher auch in Frankreich, und sogar bei etlichen Le Pen-Anhängern, nicht bekannt gewesen:

<http://kurier.at/politik/eu/eu-austritt-auch-strache-will-abstimmen-lassen/66.350.664>